



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dernière phase de travaux à Saint-Médard



La dernière phase des travaux d'aménagement du quartier Saint-Médard, programmée du lundi 8 au vendredi 12 avril, entraînera la mise en place d'itinéraires de déviations et d'accès aux commerces.

L'entreprise Colas Sud Ouest entamera la dernière partie des travaux de structure et de revêtement de la chaussée avenue de Villeneuve - tronçon compris entre l'avenue du Vignau et l'avenue Jean Dupouy - du lundi 8 au vendredi 12 avril (si les conditions météorologiques le permettent).

Les travaux se dérouleront en 3 phases, de la façon suivante :

- **phase 1 lundi 8 avril :** avenue de Villeneuve tronçon compris entre l'avenue du Vignau et l'avenue du Midou rabotage et structure de la chaussée (pleine largeur)
- phase 2 mardi 9 avril : avenue de Villeneuve tronçon compris entre l'avenue du Midou et l'avenue Jean Dupouy rabotage et structure de la chaussée (pleine largeur)
- phase 3 du jeudi 11 avril 20h au vendredi 12 avril 8h : avenue de Villeneuve tronçon compris entre l'avenue du Vignau et l'avenue Jean Dupouy mise en œuvre du revêtement phonique sur l'ensemble de la chaussée.

Durant ces phases de travaux, qui occasionneront une gêne pour la circulation des automobilistes, des itinéraires de déviations et d'accès aux commerces de Saint Médard seront mis en place.

Les riverains pourront quitter ou rejoindre leur domicile sous la responsabilité de l'entreprise Colas : 05 58 05 53 40.

Renseignements complémentaires :

Thierry Clémente, technicien voirie Mont de Marsan Agglo & Ville de Mont de Marsan - 05 58 71 38 45